

ケアステージタイムズ

今月のトピックス

『同じ薬だから大丈夫…?』

新型コロナウイルスやインフルエンザの流行で、咳止めや鎮痛剤等の流通が滞っております。ドラッグストアや門前薬局も在庫が少なく、処方されない場合もあります。その際、処方薬がご家族と同じであったり、体調が悪いから譲ってあげよう、と思ったことはありません?実は、この行為は法律に反する場合があります。

● 処方薬を譲ってはいけない理由

その人個人に合わせて処方されているため
処方薬は医師がその人の体調や身体状況に合わせて処方しています。
同じような症状であっても、もしかしたら体調をさらに悪化させて
しまう恐れがあります。

今はドラッグストアが24時間営業しており、いつでも薬が買える世の中になりました。しかしながら、処方されている薬と市販薬の飲み合わせなどで体調を崩してしまいますことがあります。そのようにならないために、薬剤師が常駐し、相談に乗ってくれる店舗もあります。「ずっと飲んでいるから大丈夫」「同じ頭痛薬だから大丈夫」と思わずに、まずは薬剤師に相談をしてみましょう。

(作業療法士 米井)

今後の行事・イベント情報

6月の行事 季節の特別ゲーム

6/17~6/22

梅雨時期となりジメジメした日がやってきます…。そんな憂鬱な気分を解消できる楽しいゲームを予定しています!お楽しみに

☆



デイサービス空き状況

月曜	火曜	水曜	木曜	金曜	土曜
○	○	○	○	○	○

○: 空き有り △: 若干名のみ

常総市のグランベリー大地へ苺狩りにお連れしました☆



菜園活動

プランターで野菜を育てています♪

